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Comissão debate problemas na região Sul de BH
Assunto: 
AUDIÊNCIA

 A Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana 

da Câmara Municipal de Belo Horizonte realizou ontem, 19 de março, uma audiência pública para debater a situação da 

região Sul da capital mineira. 

O tema de discussão foi a  ?Alça do Belvedere?, que abrange construções viárias e novos empreendimentos no bairro. 

A reunião ocorreu às 13 horas no Plenário Helvécio Arantes, atendendo a requerimento do vereador Léo Burguês de 

Castro (PSDB).
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A reunião trouxe outro assunto à tona a reivindicação da Leroy Merlin, que pleiteia parte de uma área de preservação 

ambiental localizada às margens da rodovia BR-040, para a implantação de sua nova loja. A empresa alega já ter 

providenciado os trâmites legais junto à Empresa de Transportes e Trânsito de Belo Horizonte S/A (BHTRANS) e ao 

Departamento Nacional de Infra- Estrutura de Transportes (DNIT), com o compromisso de auxiliar na construção da 

alça.   

Leroy Merlin
Por outro lado, a Leroy Merlin aguarda posição do Estado para dar continuidade ao processo de abertura do negócio na 

região, uma vez que o espaço fica entre Belo Horizonte e Nova Lima. Metade da obra, com prazo de 180 dias para ser 

finalizada, já está concluída.  

Paulo Oliveira, representante do secretário Municipal de Políticas Urbanas, Murilo Valadares, afirmou que os 

compromissos por parte da Prefeitura da capital têm sido cumpridos, e que tudo o que puder ser feito para melhorar ou 

minimizar os danos na região será executado da melhor maneira possível. ?Estamos sempre à disposição e tudo o que 

for do nosso alcance faremos?.   

O vereador Léo Burguês de Castro comentou que o vetor Sul da cidade é uma área nobre, que deve ser preservada. 

?Todo cuidado é necessário para que os empreendimentos sejam implantados com sucesso, sem causar impacto para 

o meio ambiente e para a população de BH e região metropolitana?, disse.  
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O representante das Lojas Leroy Merlin, Roberto Judice, assegurou que fará o que for necessário para sanar o 

problema. Disse ainda que a empresa está de acordo com a legislação, arcando com os compromissos assumidos. ?É 

uma pena que exista tanta burocracia, que impede que consigamos abrir o negócio de maneira eficaz e rápida, mesmo 

respeitando a lei?.

O vereador Alexandre Gomes (PSB), membro do Conselho Municipal do Meio Ambiente (COMAM) comentou que as 

políticas públicas só beneficiam os grandes empresários. O parlamentar disse que aguarda resolução do impasse.

A vereadora Elaine Matozinhos (PTB), que está frequentemente envolvida em causas ambientais, compartilhou da 

mesma opinião de Alexandre Gomes. ?Esperamos solução, pois utilizo o trecho da Alça do Belvedere e gasto muito 

tempo no trânsito da região?.  

Compareceram, ainda, os vereadores Edinho Ribeiro (PT do B), pastor Carlos Henrique (PR), Fred Costa (PHS), 

Leonardo Mattos (PV), Neusinha Santos (PT) e Pablo César de Souza (PTC). Ubirajara Pires também participou da 

reunião, representando a Associação dos Amigos do Bairro Belvedere. 

Informações nos gabinetes dos vereadores Léo Burguês de Castro (3555-202/3555-1355), Alexandre Gomes 
(3555-1170/1171) e Elaine Matozinhos (3555-1102/1228).
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